

Kreisches Pike bringt Sieg für Büßleben

Landespokal 1:0
gegen Wacker Gotha

Von Thomas Rudolph

Büßleben. Mit Spielende wurde auf einmal Büßlebens Torwart Hagen Apitius von seinen Mitspielern geherzt, kleinen Frotzeleien inklusive. „Dass du nochmal zu Null hältst“, hörte man es aus einigen Mündern. Doch der Keeper nahm die schelmischen Aussagen mit Humor. Konnte er auch, denn da auf der Gegenseite Philip Kreische einmal traf, gingen die Büßlebener im Duell der Landesklässler mit einem Sieg gegen Wacker Gotha vom Feld und erreichten die nächste Runde im Landespokal.

Die 57. Minute avancierte zu einem der wenigen Höhepunkte in dieser chancenarmen Begegnung. Kreische wurde auf der rechten Seite angespielt, narrte Verteidiger Kevin Helm, drang in den Strafraum ein und erzielte mit der Pike ins lange Eck das umjubelte 1:0 für Büßleben. Dass es beim knappsten aller Resultate blieb, war neben einer kompakten Mannschaftsleistung der harmlosen Offensive der Gäste geschuldet. Die Blau-Weiß-Abwehr um die stellungssicheren Adrian Heymel und Tom Göbel ließ kaum Chancen zu. Und obwohl die Hausherrn auch nicht gerade brillierten, besaßen sie schon vor dem Führungstreffer Möglichkeiten auf das 1:0. So etwa Erik Tschirschky, dem der Ball allein vor dem Torwart gerade noch weggegrätscht wurde (12.). In der 80. Minute hätte der Stürmer den Sack zubinden können, schoss aber knapp vorbei. Am Ende war es egal, Büßleben brachte den Vorsprung sicher ins Ziel.
